

Hans Wicki
Roggerliweg 7
6052 Hergiswil
Tel.: +41 41 630 39 06
Mail: Hans.Wicki@NW.ch
www.wickihans.ch

Hergiswil, 27. Oktober 2015

Landratsbüro Nidwalden

Dorfplatz 2

6371 Stans

Demission als Regierungsrat per 30. Juni 2016

Gesuch um Genehmigung des vorzeitigen Rücktritts

Sehr geehrter Herr Landratspräsident

Sehr geehrte Mitglieder des Landrates

Am 18. Oktober 2015 hat mir das Nidwaldner Volk sein Vertrauen geschenkt und mich in den Ständerat gewählt. Mit grosser Freude darf ich nun ab dem 30. November 2015 den Stand Nidwalden im Ständerat vertreten und dabei die Interessen des Kantons im Plenum aber auch in den verschiedenen Kommissionen einbringen.

Im Vorfeld der Ständeratswahlen habe ich verlauten lassen, dass ich bei einer Wahl in den Ständerat das Amt als Regierungsrat aufgeben werde. Ein Doppelmandat wäre aufgrund der Gesetzgebung wohl möglich, die komplexen Geschäfte und die Fülle von Unterlagen auf Stufe Bund und Kanton erfordern jedoch eine Konzentration der Kräfte, um sorgfältige Arbeit gewährleisten zu können. Aus diesem Grund sehe ich mich veranlasst, vor Ablauf der Amtsdauer als Regierungsrat zurückzutreten und ersuche den Landrat, gestützt auf Art. 7 Abs. 2 des Behördengesetzes, meinen vorzeitigen Rücktritt auf den 30. Juni 2016 zu genehmigen.

Die Aufgaben als Regierungsrat, die ich während den letzten fünf und einhalb Jahren wahrnehmen durfte, gaben mir viel persönliche Befriedigung. Das Zusammenwirken von Parlament, Regierung und Verwaltung war für mich sehr lehrreich und spannend. Es ist mir stets um die Sache und nie um persönliche Profilierung gegangen. Ich wünsche mir, dass auch in Zukunft mit Hilfe von Vertrauen, Wertschätzung, gemeinsamen Zielen und einer gehörigen Prise Leidenschaft Lösungen für die neuen Herausforderungen gefunden werden können.

Ich bleibe auch als Ständerat meinen Grundsätzen treu und werde mich im Stöckli mit Herzblut für den Kanton Nidwalden, für unser wunderbares Land und seine Bevölkerung einsetzen. Gradlinig, aber doch kompromissfähig, werde ich für gute, tragfähige Lösungen und wirtschaftsfreundliche Rahmenbedingungen kämpfen und eintreten.

Für die stets loyale und tatkräftige Unterstützung danke ich allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der kantonalen Verwaltung und insbesondere natürlich meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Baudirektion.

Einen besonderen Dank richte ich an meine Kolleginnen und Kollegen im Regierungsrat und an den Landschreiber für die hervorragende Zusammenarbeit und Unterstützung, die stets fair und sachlich geführten Diskussionen und den freundschaftlichen Umgang.

Ich wünsche dem Kanton Nidwalden, den politischen Behörden sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der kantonalen Verwaltung weiterhin alles Gute und verbleibe mit den allerbesten Grüßen



Hans Wicki
Landammann

Kopie zur Kenntnis an:

- Regierungsrat Kanton Nidwalden
- FDP.Die Liberalen Nidwalden
- Neue Nidwaldner Zeitung